Caracas, 5 de febrero del 2018.

## COMUNICADO

El día viernes 2 de febrero tuvo lugar la injusta detención de los directores de la Fundación Embajadores Comunitarios, sumándose a la larga lista de ciudadanos que han sido amenazados por el gobierno nacional en estos últimos días. ¿La razón? Promover el liderazgo, especialmente en la juventud venezolana, y trabajar en pro de un mejor país.

La Fundación Embajadores Comunitarios (FEC) es una organización no gubernamental, sin fines de lucro, que surge como una iniciativa de jóvenes universitarios que, luego de tener experiencias exitosas en los Modelos de Naciones Unidas, deciden compartir con las comunidades populares cercanas lo aprendido. Su objetivo es transferir las herramientas que ellos adquirieron a donde más se necesitan. La Fundación tiene como misión implementar programas de empoderamiento juvenil a adolescentes que viven en contextos de exclusión, con la finalidad de optimizar sus creencias sobre sus valores y sus habilidades para mejorar sus vidas y su entorno. Cuenta con programas en comunidades como La Vega, San Agustín, Antímano, Petare, Filas de Mariche y colegios municipales de Chacao.

Como jóvenes ucabistas que dimos pie al nacimiento y crecimiento de FEC, condenamos los allanamientos y las detenciones arbitrarias hechas por los funcionarios del Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional (SEBIN). Exigimos la inmediata y plena liberación de todos aquellos ciudadanos que han sido violentados y encarcelados injustamente. De igual modo, demandamos el cese de las ilegales persecuciones dadas por los cuerpos de seguridad del Estado.

Si enseñar a argumentar de forma coherente, preparar a jóvenes venezolanos para una educación universitaria y promover el liderazgo y el compromiso con su entorno en jóvenes de comunidades oprimidas es un crimen, entonces toda persona que trabaja por construir un mejor país debería ir presa.

Declaramos nuestro apoyo y solidaridad con esta organización, así como con todos aquellos venezolanos que se han visto afectados por dichas circunstancias. Seguiremos defendiendo la educación y el trabajo por un país en donde se respeten la vida, los Derechos Humanos, la libertad y la democracia.

Suscriben,











